

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan kemerosotan akhlak pada remaja. Hal-hal yang merusak remaja salah satunya dapat dilihat dari media elektronik, yaitu salah satunya *handphone*. Dampak dari adanya media tersebut adanya lawan jenis yang mengirim foto bugil yang tidak sewajarnya kepada lawan jenis. Bahkan ada yang menonton youtube atau dari berbagai aplikasi lain mereka justru menonton film yang tidak sewajarnya. Maka dari itu hal tersebut dapat mempengaruhi dan merusak mentalnya. Oleh karena itu, beberapa dari mereka bertindak negatif dan menyimpang dari hubungan moral, sosial dan agama. Salah satu film yang banyak mengandung pendidikan akhlak adalah film *Iqro: Petualangan Meraih Bintang*.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis nilai-nilai pendidikan akhlak dalam film *Iqro: Petualangan Meraih Bintang*. Manfaat dari penelitian ini yaitu :1) Untuk menambah pengetahuan tentang nilai pendidikan akhlak dalam film *Iqro: Petualangan Meraih Bintang*; 2) Sebagai sumber informasi bagi pendidik dan orang tua untuk mengetahui nilai pendidikan akhlak dalam film *Iqro: Petualangan Meraih Bintang*; 3) Sebagai acuan bagi pendidik maupun orang tua dalam memilih dan menyajikan program pendidikan bagi remaja.

Penelitian ini merupakan penelitian studi pustaka dengan jenis spesifikasi penelitian kualitatif menggunakan pendekatan analisis isi. Pengumpulan data dilakukan dengan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis isi. Teknik keabsahan data yang digunakan adalah teknik ketekunan pengamat, yang mana peneliti memusatkan diri pada latar penelitian untuk menemukan ciri-ciri dan unsur yang relevan dengan persoalan yang diteliti.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai-nilai pendidikan akhlak dalam film *Iqro: Petualangan Meraih Bintang* ada lima, yaitu: 1) Akhlak kepada Allah, yaitu bersyukur, sabar dan bertawakal; 2) Akhlak kepada Rasulullah, yaitu mengikuti petunjuk Rasul; 3) Akhlak kepada diri sendiri, yaitu gigih dalam belajar Al-Qur'an, rendah hati, dan pemaaf; 4) Akhlak kepada sesama manusia, yaitu tolong-menolong, saling menyayangi, memberi hadiah, memberi nasihat kepada kebaikan, dan menghormati kedua orang tua; 5) Akhlak kepada alam semesta, yaitu belajar mempelajari alam semesta, memanfaatkan alam beserta isinya, dan merenungkan penciptaan alam.

Kata kunci: *Nilai-Nilai, pendidikan akhlak, Film Iqro: Petualangan Meraih Bintang*